

Ressort: Auto/Motor

## Polizeigewerkschaft lehnt Vorstoß der Grünen als "absurd" ab

Berlin, 13.07.2016, 13:55 Uhr

**GDN** - Die Deutsche Polizeigewerkschaft hat die Forderung der Grünen, Radfahrern an roten Ampeln das Weiterfahren zu erlauben, als "absurd" zurückgewiesen. "Das wäre ein völlig falsches Signal: Wir brauchen mehr Verkehrsdisziplin, nicht weniger", sagte Gewerkschaftschef Rainer Wendt den Zeitungen der "Funke-Mediengruppe".

Schon jetzt steige die Zahl von Radfahrern und Fußgängern, die bei Unfällen ums Leben kommen, sagte Wendt. "Wir werden mit dem Leben von Radfahrern keine Experimente machen". Er sei aber sicher, dass der Vorstoß keine Realisierungschance habe. "Kein verantwortlicher Verkehrspolitiker kann dafür sein und erst recht nicht die Polizei." Zuvor hatte der wirtschaftspolitische Sprecher der Grünen-Bundestagsfraktion, Dieter Janecek, eine Änderung der Verkehrsregeln gefordert: Radler sollten an roten Ampeln zwar weiterhin anhalten müssen, dürften dann aber weiterfahren, wenn es der Verkehr erlaube.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-75227/polizeigewerkschaft-lehnt-vorstoss-der-gruenen-als-absurd-ab.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)